

Aidez les africains à boire de l'eau potable - 1/1

Je veux sensibiliser tout le monde et faire un appel pour que nous jeunes qui ne pouvons peut être pas faire de don mais qui pouvons faire un geste quand même pour aider les africains...

Dans le monde, une personne sur six ne peut avoir de l'eau potable, certaines populations boivent parfois l'eau des rivières, des mares et autres sources contaminées, d'ailleurs toutes les quinze secondes un enfant meurt intoxiqué par cette eau ! Certaines personnes n'ont pas l'accès à un robinet.

WaterAid et l'industrie européenne des plastiques ont donc décidé de collaborer ensemble pour remédier à ce problème et c'est grâce à ce site que nous allons pouvoir les aider.

Pour les aider tout ce que nous avons à faire, c'est aller sur le site et suivre les instructions : vous n'avez qu'à "cliquer pour donner". Chaque clic provoque une donation de 10 cents qui sera donnée par l'industrie européenne des plastiques à WaterAid pour qu'elle puisse fournir de l'eau et un système sanitaire surs et propres aux populations d'Afrique.

Aidez les en cliquant sur le site tout les jours. En plus, cela ne vous coûte rien !

Pourquoi est-ce l'industrie européenne des plastiques qui se propose pour aider la WaterAid ? Tout simplement parce que les récipients en plastique comme les bidons et les seaux sont le meilleur moyen de transporter et de stocker l'eau potable et car le plastique est très utilisé dans les infrastructures des installations sanitaires. En effet grâce à une canalisation en plastique les pompes d'eau potable sont plus légères et plus facile à soulever. De plus ces tubes en plastique ne se désagrègeront pas. Beaucoup d'avantage qui font de cette industrie un très grand espoir en l'avenir de l'Afrique à propos de l'eau potable.

Malheureusement un tiers des décès constatés dans les pays en voie de développement sont provoqué par cette eau qui n'est pas de bonne qualité. Cette eau engendre aussi beaucoup de maladies comme le choléra, la typhoïde et la maladie " du ver de Guinée ", maladies très courantes dans ce pays, qui font que 10. 000 enfants en meurent chaque jour ! Ce chiffre est énorme et grâce à un clic journalier la tendance pourrait bien s'inverser si on s'accroche et qu'on s'entraide !

En clair, leur projet est de fournir de l'eau, des installations sanitaires et une éducation à l'hygiène dans la région du Nigeria.

Le Nigeria compte la population la plus importante d'Afrique, avec 111 millions d'habitants. La majorité de cette population vit dans une extrême pauvreté, à savoir 70% en dessous du seuil de pauvreté. Leur espérance de vie est d'à peine 52 ans. Ce ne sont que des chiffres mais tout ça est très alarmant !

C'est pourquoi il faut agir vite alors vous jeunes tout comme moi qui n'avez peut être pas l'argent pour faire un don vous pouvez à votre manière aider les gens de l'Afrique.

Le programme de cette année comprend notamment les différents projets suivants :

-Le développement de 79 points d'approvisionnement en eau, dont 64 puits et 15 sources.

-L'apprentissage des bonnes pratiques sanitaires aux populations ciblées. Ainsi un grand nombre d'enfant seront formés en vue d'expliquer à leur tour les bonne pratiques d'hygiène à leurs famille et leurs amis.

Je ne vous ai pas convaincu alors visiter le lien ci dessous !

Certains ont peut être déjà reçu un appel de ma part et l'ont peut être mal pris ce n'était pas dans mon intention je prends vraiment ça à cœur !

[Cliquez SVP !](#)